

Liebe Eltern des Kindergartens Bergenland, Dettighofen



Das Jahr 2021 neigt sich dem Ende zu. Ein Jahr, das mit dem Lockdown gestartet hat, so dass nur Kinder für die Notbetreuung in den Kindergarten kommen konnten. Auch das Ausscheiden von Claudia Frulio und Anja Berndt wurde spürbar, spätestens als kurz nach Fasnacht endlich wieder alle Kinder den Kindergarten besuchen durften. Wir haben dann mit Susanna Krügle und Angela Bluhm im späten Frühling zwei neue Mitarbeiterinnen gewinnen können. Danach lief alles in ruhigen Bahnen, selbst das Corona-Virus verhielt sich brav und still. Wir verabschiedeten im Juli unsere 18 Vorschüler in die Schule. Die Sommerferien haben alle genossen, auch wenn die Temperaturen zwischendurch eher mal an den bevorstehenden Herbst erinnerten.

Im September schlug dann der Klapperstorch gleich doppelt zu und wir hatten zwei Teammitglieder-Ausfälle. Das Team, frisch erholt aus dem Urlaub, nahm die Herausforderung an und voller Tatendrang organisierten wir uns um. An dieser Stelle ein großes und herzliches Dankeschön an die Familien Hartmann, Rüdt, Seemann, Thäter, Leber und Henn für die tatkräftige Unterstützung im pädagogischen Bereich.

Da erreichte uns der Alarm: Bei der Hütte im Wald war das Dach beschädigt, der Platz war überwachsen mit Eichen- und Buchenschösslingen. Das Dach reparierte der Bauhof und die Familien Hartmann, Leber und Weber kümmerten sich um den Holzschlag, machten den Mini-Bäumchen den Garaus und richteten alles wieder schön her. Leider konnten wir aufgrund der Aufnahme von mittlerweile 15 neuen Kindern seit September 2021 den Platz noch nicht mit unseren Kindern besuchen. Dies holen wir im Jahr 2022 nach.

Das Wetter wurde kühler und die Planung für das Laternenfest begann. Pünktlich meldete sich das Corona-Virus zurück, die neuen Verordnungen trudelten im Wochen-Rhythmus ein. Das St. Martin Fest wurde von den Elternbeiräten des Kindergartens und der Grundschule, unterstützt von Marion Frei, organisiert und durchgeführt. Familie Lämmle stellte Pferd und Reiter und Frau Nicole Markhardt begleitete uns musikalisch. Die Kinderaugen glänzten und unsere Kinder erzählten tagelang davon wie schön es war...

Mit Frau Karin Bentele, Frau Yvonne Böhler (nur kurz) und Frau Chantal Bringe konnten wir weitere pädagogische Aushilfskräfte für die Übergangszeit gewinnen. Da schlug schon wieder der Klapperstorch zu. - Nun haben wir ihn aus dem Rollenspielzimmer ins Rathaus verbannt (also nicht wundern, wenn's jetzt woanders losgeht).

Mit Lenka Sobotova haben wir seit Dezember eine neue pädagogische Fachkraft im Kindergarten. Leider verabschiedet sich nun auf Ende Dezember 2021 Frau Karin Bentele von uns. An dieser Stelle ihr, ein ganz herzliches Dankeschön für ihren spontanen Einsatz zum Wohle unserer Kinder.

Der Nikolaus besuchte uns pünktlich am 6. Dezember und wir danken Herrn Helmut Metzger und seinem Knecht Rupprecht (war wohl der Echte, denn niemand von uns kannte ihn). Für den Fahrdienst zum Käppele danken wir Herrn Manfred Werne und den Elternbeiräten Simone Weber und Carmen Rüdt für die Organisation. Frau Sabrina Hagist ein Dankeschön für die gute Mithilfe.

Ab Januar 2022 wird Frau Carina Radke mit 60% Anstellung das Rollenspielzimmer unterstützen und im Februar kommt mit Frau Sandra Hietschold eine weitere erfahrene Fachkraft mit 80% dazu. Wir freuen uns auf die volle Stellenbesetzung und hoffen, auf einen erfreulichen Kindergartenalltag in 2022.

Doch zunächst wünschen wir allen Kindern und Eltern ein wunderschönes Weihnachtsfest, erholsame Ferientage und einen guten Rutsch ins Jahr 2022

Euer Kitateam Bergenland



